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K12I JA0BET/0 雨に祟られ60エレ八木＆45段コリニアの設置を断念しました。乞う来年にご期待！！

K12I JA0BYV/0 天候・設備・ロケーションそろって良くないので１局のみの交信でした。雨の中参加しまし
たのでログ提出します。次回はもう少し考えます・・・

K12I JA0PTK 8月30日の早朝からの運用です。雨が降らなっければ、五頭連峰の菱ヶ岳から出る予定
でしたが急きょ変更しました。1Wで平野部からの運用では交信局数はわずかです。

K12I JA0RCH コンテストスタッフ様、毎年本当にごくろう様です。そしてありがとうございます。

K12I JA0XMD/0 雨に降られ車内でのハンディ機のみの運用になってしまいました

K12I JE0LNS/0 久しぶりのフルタイム参加でした。新潟市と交信できなかったのが残念です。

K12I JH0BHU サービスに徹した。GPの局が多く取りきれなかった。

K12I JH0HZF 集計ごくろー様です。昨年より交信局数UPで頑張りました。来年もよろしくです。

K12I JH0KWZ 実力通り？の点数です。

K12I JH0MLT 今年も楽しむことができました。

K12I JH0RTC 久々の参加でした。仕事で１日目のみでしたが改めて 1200MHz の特性を垣間見る事が
できた思いです。また。次回も参加したいです。

K12I JJ0QGR 次回は移動運用に挑戦したい

K12I JN1GYM/0 役員の皆様ごくろう様です。又、参加各局の皆様「30日には2400MHzに出ます」とアナウ
ンスしましたが、忘れ物が有り出られませんでした。ゴメンンサイ。

K12I JR0BAQ/0 用事の合間をぬって30分ほど参加しました。

K12I JR0BQD/0 自宅から参加するもWHIPでは相手に届かず。近所をうろうろしながら、小千谷、長岡、三
条、佐渡が聞こえる中、やっと1局できました。

K12I JR0SYI/0 山岳移動で臨みましたが、雨が降り早々に撤退。残念でした。

K24I JR0BAT/0 運用途中で、2400MHzの電波が出なくなり残念。また、1200MHzはビームが切れすぎまし
た。

KMLI JA0EVI 結果をeメールで希望、県内中央以外の局の参加をうながために移動局にポイント加算を
する。

KMLI JJ2PEI/0
2012年に続いて参加しました。今回は涼しくて楽でした。しかし、降雨のため、5GHz
帯,10GHz帯等の展開ができず若干の消化不良に終わりました。相川金山・大佐渡スカイ
ライン・そばに寿司に初めての佐渡を満喫しました。また行きたいけど、佐渡は遠いなあ。

KMLI JR0GSJ
集計ご苦労様です。アンテナがGPだけでやりました。下越方面があまり入感なく残念でし
た。時間内楽しく参加させて頂きました。来年も参加したいと思います。よろしく御願いしま
す。


